

acento se desplazará a los detalles del acabado tales como el vivo o cordoncillo. Los cuellos serán pequeños.



CP photos

*Tampoco se ha olvidado a los niños*

Las chaquetas y abrigos son entallados, las faldas rectas, acuchilladas o dobladas alrededor. Muchos de los pantalones serán ceñidos hasta las caderas; las piernas ahuesadas. El paletó está de vuelta y hace juego perfecto con la falda recta. Los colores de moda serán el negro y el vino tinto; también se verán favorecidos los verdes musgos, marrones (del bronce al mostaza oscuro) y azules grisáceos.

Los tejidos o telas incluyen los rizados, paños asargados de lana, franelas así como algunas telas escocesas de tonos suaves. Virtualmente no se verán estampados.

Los festejos de la fiesta patria: una invitación a todos los que añoran a la patria lejana

"Si usted es uno de los canadienses que se encuentran en el extranjero y siente un poco de nostalgia, anímese, la fiesta nacional de Canadá está cerca", afirma Mark Van Dusen, del Programa de Festejos del Festival Canadá. En el artículo siguiente describe algunas de las numerosas actividades que tendrán lugar en todo el país durante la última semana de junio hasta el día de la fiesta patria, 1° de julio".

El aniversario patrio o Día Nacional de Canadá, en que el país celebra su 112 aniversario, brinda a todos los canadienses la ocasión de ponerse sombreros festivos y batir matracas animadamente para festejar el día patrio.

"Hay cientos de canadienses en el mundo entero que se sienten más cerca de la patria dondequiera que estén al celebrar el aniversario de Canadá", declaró Muriel Sherrin, directora del programa inglés de las celebraciones.

"Si se encuentra lejos de la patria durante esa fecha, siéntase en Canadá participando en las celebraciones del aniversario de la nación".

Del 25 de junio al 1° de julio millones de canadienses participarán en todo el país en centenares de celebraciones de aniversario que tendrán por lema *Canadá somos tú y yo*".

"El entusiasmo del lema de los canadienses que tratan de acercarse los unos a los otros, de conocerse mejor, no tiene límites. Une a céanos y continentes reuniendo a todos los canadienses", declaró la señora Sherrin.



Richter, NCC

*La celebración del aniversario patrio el año pasado en la Colina del Parlamento.*

"Nosotros desde Canadá quisiéramos extender una invitación a todos nuestros compatriotas dondequiera estén para regocijarnos juntos en este espíritu patrio".

Michel Sénécal, director del programa francés de las celebraciones del Día Nacio